

ANTRAG

der Abgeordneten Ing.Penz und Cerwenka

zum Antrag der Abg. Sacher u.a. betreffend Errichtung einer Fachabteilung für Informationstechnologie an der HTBLA Krems, LT-932/A-2/38

Der Antrag der Abg. Sacher u.a. wird geändert und hat wie folgt zu lauten:

ANTRAG

der Abgeordneten Sacher, Cerwenka, Ing.Penz, Mag.Leichtfried, Mag.Schneeberger, Jahrmann, Hintner, Hinterholzer und Nowohradsky

betreffend **Errichtung eines informationstechnologischen Ausbildungszweiges an der HTBLA Krems**

Der Direktor der HTBLA Krems hat bereits im Oktober 2001 die Errichtung eines informationstechnologischen Ausbildungszweiges, für den es großen Bedarf seitens der Wirtschaft und auch bereits zahlreiche Schüleranfragen gibt, über den Landesschulrat eingereicht. Es wäre daher sinnvoll, einen weiteren Ausbildungsbereich an dieser Schule aufzubauen. Die HTBLA in Krems führt derzeit die Ausbildungsrichtungen Hochbau und Tiefbau. Da die Schülerzahlen sehr starken konjunkturellen Schwankungen der Bauwirtschaft unterliegen und in den nächsten Jahren sich durch den bisher signifikant stärker gewordenen Geburtenrückgang in den einzelnen Geburtenjahrgängen zusätzlich reduzieren, sind auch ausreichende räumliche Kapazitäten vorhanden.

In den seit diesem Antrag laufenden Besprechungen zum fachlichen Profil und zur allfälligen Abgrenzung zu bestehenden Ausbildungsrichtungen dieser Art konnten auch die notwendigen räumlichen ausstattungsmaßbigen, personellen und stellenplanmäßigen Notwendigkeiten und deren Deckung abgeklärt werden.

Die Ausbildungsrichtungen an Bundesschulen werden vom Bildungsministerium eingerichtet. Es laufen daher derzeit die notwendigen Gespräche zwischen dem Landesschulrat für NÖ und dem Bildungsministerium.

Es wäre zweckmäßig eine Entscheidung über den unterrichtsmäßigen Aufbau dieser Ausbildungsrichtung mit September 2002 so rasch als möglich zu treffen, damit potentielle Interessenten für diesen Ausbildungszweig die notwendigen Entscheidungen ihres künftigen Bildungsganges treffen können.

Die Gefertigten stellen daher den

ANTRAG

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, die bereits laufenden Bemühungen beim Bildungsministerium hinsichtlich der Errichtung eines informationstechnologischen Ausbildungszweiges an der HTBLA Krems zu unterstützen, damit es so rasch wie möglich zu einer Entscheidung kommt, um den unterrichtsmäßigen Betrieb dieser Ausbildungsrichtung mit September 2002 beginnen zu können.“